

私の素顔

高橋 覚

「私の素顔」を書けと言われました。生い立ちとホームレス活動との関連についてとか、若い頃マザーテレサの施設に行ったことについてとか、誰がそんなことを聞きたいのか。活動はしたいからしてきました。

私はずっとマザコンでした。人に干渉されたくないマザコンです。六歳の時母を亡くしました。その時その場にいました。自分の時間は今もその時に止まったままです。人の生に興味がありました。生きることの根源に目がゆきました。高校時代に聖書と出会いました。学生時代に山谷に泊まり修道士と一緒に夜回りをしていました。父は高校時代に亡くなり、大学を二つ出るまで兄に世話になりました。カトリックに入りました。修道士の道を歩むか一時迷いましたが、父と同じ教師の道に入りました。

自分の家族を得ました。家族を支える喜びを得、家族を支えることが自分を支えることになり、家族に支えられて生きてきました。

天国に宝を積んで母の元に行くこと。天国にいる母に会いに行くこと。私の人生のテーマです。母にあつたら自分の家族の話をしたと思います。妻と子どももの紹介をします。そして母に喜んでもらいたいと思います。

というわけで、私はマザコンです。結局この稿が、編集子の意図にかなったものかどうかは、もう気にしないことにします。